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Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e treze, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do 

Sul, às dezenove horas, reuniram-se os vereadores Ari Faccio, Dulce Bettu 
Zanella, Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 
Lazarotto, Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan e 

Antonio Muniz do Amarante, representantes do Poder Legislativo Municipal, 

em sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Ari Faccio, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou aberto os trabalhos e passou a palavra ao Secretário da Mesa da 

Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

023/2013, relativa a sessão ordinária realizada no dia treze de novembro de 

2013, a qual foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo 

após, passou-se para a leitura da Pauta número 023/2013 que indica a matéria a 

ser discutida e votada nesta sessão. Como na pauta consta dois pedidos de 

tramitação com urgência especial feitos aos Projetos de Lei de números 061 e 

062/2013, e um Projeto de Lei em segunda discussão, o 057/2013, o Senhor 

Presidente colocou os pedidos de urgência especial em discussão e posterior 

votação, tendo eles sido aprovados por unanimidade. Após a discussão, a pauta 

foi formada e aprovada com as seguintes proposições: Projeto com pedido de 

regime de urgência: Projeto de Lei n° 061/2013 –  Abre crédito suplementar 

por redução de dotação orçamentária. Projeto de Lei n° 062/2013 –  Abre 

crédito suplementar por redução de dotação orçamentária. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei n° 057/2013 –  Estima a receita e fixa a despesa do 

Município de Nova Alvorada para o exercício financeiro de 2014. E Indicação 

n° 016/2013 do Vereador Jair Campagnolo. Matéria em primeira discussão: 
Projeto de Lei n° 063/2013 –  Dispõe sobre a delimitação do perímetro urbano 

da Sede Municipal de Nova Alvorada e dá outras providências. Indicações: 

Indicação n° 017/2013 do Vereador Antonio Muniz do Amarante. De posse dos 

pareceres emitidos aos Projetos de Lei de números 061 e 062/2013, e pareceres 

emitidos ao Projeto de Lei 057/2013 e indicação n° 016/2013, os trabalhos 

foram reabertos, tendo o Sr. Presidente determinado ao Secretário que fizesse a 

leitura do parecer ao Projeto de Lei n° 061/2013 que, lido e discutido, o mesmo 

foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do Projeto acima citado, o mesmo 

foi colocado em discussão única, com posterior votação, sendo que foi aprovado 

por unanimidade. Em seguida, o Secretário leu o parecer ao Projeto de Lei n° 

062/2013 que, lido e discutido, foi aprovado por unanimidade. Feita a leitura do 



referido Projeto, o mesmo foi colocado em discussão, seguido de votação, tendo 

obtido aprovação unânime. Logo após, foi passado para a matéria em segunda 

discussão, onde foi feita a leitura do parecer ao Projeto de Lei 057/2013, que 

lido e discutido, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Lêu-se então, o 

Projeto pena antes citado que colocado em segunda discussão, aprovaram por 

unanimidade. Logo, foi lido o parecer referente à Indicação n° 016/2013, bem 

como a respectiva citada, onde ambos foram aprovados por unanimidade. Na 

seqüência foi passado para a matéria em primeira discussão, o Presidente 

determinou ao secretário que fizesse a leitura do Projeto de Lei n° 063/2013, que 

lido, colocado em primeira discussão, foi baixado para estudo das comissões 

permanentes da Casa Legislativa e emissão de parecer. Para finalizar foi lido nas 

Indicações a Indicação n° 017/2013 do Vereador Suplente Antonio Muniz do 

Amarante, que foi colocada em discussão e baixada para estudos. Como não 

haviam outras matérias para discussão, passou-se ao espaço destinado à Tribuna  

Livre: O Vereador Ademar Pierezan falou um pouco sobre sua viagem a 

Brasília, que deixou um relatório na secretaria dessa Casa Legislativa e, que 

levou Emendas ao Deputado Danrlei, para construção de uma quadra poli-

esportiva na comunidade de Santa Lúcia Linha décima. E também esteve 

visitando vários gabinetes de Deputados, que também atendeu a uma ligação do 

Vereador Leandro Caproski e passou no Gabinete do Deputado Alceu Morreira, 

para fazer o pedido pessoalmente. Também contou que a Presidenta Dilma irá 

mandar para o município um caminhão, uma retroescavadeira  

Randon, e uma motoniveladora (patrola). O Vereador Leandro agradeceu seu 

colega Vereador Ademar, por ter atendido seu pedido e lembrou que visa 

trabalhar de forma unido. O Vereador Amarildo agradeceu a presença do 

Vereador Dilamar que estava licenciado e sempre esteve presente 

acompanhando as sessões, dizendo que havia sido feita uma Indicação destinada 

ao Pefeito, uma parceria em nome dos mesmos e ainda lembrou que iria viajar 

para a Capital Federal a fim de encaminhar Projetos para construção de duas 

pontes, no interior do Município, sendo uma na Linha Galelli e a outra na 

comunidade de Passo da Laje, ainda frisou que gostaria que a parceria entre os 

Vereadores continuasse.  O Vereador Ademar comenta que ficou insatisfeito, 

quando foi receber o pagamento de diária para viagem na tesouraria, sendo que 

foi cobrado por uma uma dívida que na verdade não existiria, pois ele não foi 

favorecido com o total de horas/máquinas que deveriam ser para os produtores, 

isso a aproximadamente 3 anos atrás. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente, convocou os seus colegas Vereadores, lembrando que, tendo em 

vista as festividades natalinas e as de final de ano, o plenário legislativo, por 

unanimidade, aprovou a antecipação da última sessão legislativa deste ano de 

2013 para o dia 23 de dezembro, com início às 18:00 horas. Ainda lembrou, 



outrossim, que os serviços legislativos estarão suspensos durante o período de 1° 

até 31 de janeiro de 2014, por força do recesso parlamentar. E, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-

x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x 
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